



Proposition érronée de l'assurance: beaucoup plus élevée

Par **rj6491**, le **06/11/2008** à **10:05**

bonjour,

Suite au vol de mon véhicule, j'ai reçu une proposition de rachat de mon véhicule 10 fois plus élevée qu'attendue. En toute bonne fois, j'ai prévenu mon assureur qui a reconnu son erreur. Suis je en mesure de demander un geste commercial. De quelle ampleur?

évaluation de 1030euros, propostion de 10090 euros

Par **jeetendra**, le **06/11/2008** à **12:07**

bonjour, vous pouvez toujours demander un geste commercial, mais l'obtenir c'est pas évident du tout!!, cordialement